

Fecha: 28-06-2024

Medio: La Estrella de Concepción La Estrella de Concepción Supl.:

Noticia general

Título: Angustia y resfrios por casas húmedas tienen complicados a vecinos

Pág.: 3 Cm2: 626,8 VPE: \$859.939

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 11.200 46.615

No Definida

## Angustia y resfríos por casas húmedas tienen complicados a vecinos

Comunidad curanilahuina ha notado un alza de resfriados. Desde las autoridades afirman que la circulación viral es la clásica de la estación.

Cristian Aguayo Venegas cronica@estrellaconce.cl

a comunidad de Curanilahue está preocupada por el aumento de casos de vecinos resfriados tras la humedad en las casas que dejaron las inundaciones luego de los temporales. Además, acusan falta de apoyo en materia de salud mental tras la catástrofe.

"Tenemos conocimiento que muchos de los afectados han tenido o tienen síntomas de resfriado, lo importante es que gracias a Dios no hemos tenido casos graves", señaló Lorena Vallejos, presidenta de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos de Chue.

"Desde la semana siguiente a la primera inundación comenzaron las campañas de vacunas, tanto de la Influenza como el Covid-19. Incluso, contra la hepatitis, donde han llegado a todos los sectores", comentó, añadiendo que "no obstante, referentes a la salud mental, eso ha ido más lento. Hay varios casos en la comuna y no se sabe si han recibido atención, eso nos tiene preocupados, ya que el impacto fue muy grande".

La dirigenta puntualizó que "la gente está yendo a vacunarse. Las inoculaciones han andado bien, así que ahí vamos excelente. La gente de a poco está volviendo a la normalidad".

Rosa Osses, vecina de uno de los sectores afectados por las inundaciones, dijo que "seguimos limpiando para volver a la normalidad, pero sí, hay vecinos que se encuentran resfriados por el tema de la humedad y las bajas temperaturas, las tardes v las mañanas es-



EN CHUE SE HAN VACUNADO 1.496 PERSONAS CONTRA LA INFLUENZA Y 1.151 CONTRA LA HEPATITIS.

atenciones de urgencia ha atendido en el hosp. Rafael Avaria por virus respiratorios y diarreas.

tán muv heladas".

"También se ve mucha gente deprimida por el tema de la pérdida de sus cosas. Fue un golpe emocional muy duro lo que pasó con el frente de mal tiempo, y más encima, hay temor por el hecho de que recién entramos al invierno", detalló.

"Se ha sabido que tras el temporal han aumentado los casos de resfriados -expresó Carlos Meneses, otro vecino-, lo que era obvio, ya que la gente se encuentra en sus hogares, limpiando, secando, está la humedad, el frío, así que es normal. Lo bueno es que no hemos tenido brotes de covid, por ejemplo, y no se ha escuchado

2.903

vacunaciones se han registrado en el Servicio de Salud Arauco, entre todos los virus.

nada con respecto a enfermedades por bacterias".

"Por otro lado, claramente la gente quedó deprimida, shockeada con lo que pasó. Se necesita que haya apoyo en este sentido, que especialistas puedan venir a terreno a conversar con la gente, a conocer el panorama, porque Curanilahue lo pasó horrible", cerró.

SALUD

Eduardo Ortiz, subdirector de Gestión Asistencial del Servicio de Salud Arauco, sostuvo que "tras la condición climática, como Servicio de Salud no hemos evidenciado un aumento marcado en las consultas ni en los cuadros respiratorios que ameriten hospitalización".

"Los cuadros que se mencionan están siguiendo su curso normal de acuerdo al periodo estacional. En este momento hay más casos respiratorios, pero no como un aumento por la condición climática de hace dos semanas", reafirmó.

Consultado sobre el apoyo en salud mental al cual apelan los vecinos, explicó que "en primera instancia, el equipo Arsam se dedicó a trabajar más con los cuidadores de pacientes, que en este caso fueron los funcionarios que se vieron afectados por la contingencia".

"Ahora, el segundo grupo que llegó a la comuna viene a trabajar netamente con la comunidad, llegaron el miércoles, así que ahora se comenzará a prestar este apoyo, el cual es bastante fundamental para la comunidad por el contexto fuerte que tuvimos", sentenció.

